

Pressemitteilung

Stiftung Kreissparkasse spendet 10.000 Euro für Erhalt des Neuffener Martinskirchendachs

Esslingen, im Juli 2025

Die Evangelische Kirchengemeinde Neuffen ist ihrem Ziel, das Dach der Martinskirche zu sanieren, ein großes Stück nähergekommen: Die Stiftung Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen unterstützt das Bauprojekt mit einer Spende in Höhe von 10.000 Euro. Sparkassen-Regionaldirektor Heiko Kaiser (links) und Neuffens Filialleiter Andreas Mohring (rechts) überreichten den Scheck an Pfarrer Dietrich Groh und Kirchenpflegerin Diana Weingärtner.

Die Sanierung des Dachtragwerks der Neuffener Martinskirche steht bei der Kirchengemeinde ganz oben auf der Dringlichkeitsliste. Das Dach übt mit seinem Gewicht ungleichen Druck auf die Außenmauern aus und gefährdet damit auf lange Sicht die gesamte Dachkonstruktion des Gotteshauses. Für das Sanierungsprojekt rechnet die Evangelische Kirchengemeinde Neuffen mit Kosten in Höhe von 910.000 Euro. Pfarrer Dietrich Groh hofft, davon insgesamt 140.000 Euro über Spenden zu finanzieren. „Wir freuen uns, dass wir einen Beitrag zum Erhalt der Kirche leisten können“, sagte Sparkassen-Regionaldirektor Heiko Kaiser.

Foto: Franziska Goller

Für weitere Informationen oder Fragen:

Martin Turetschek

Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen

Bahnhofstraße 8, 73728 Esslingen

Telefon 0711 398-44690

martin.turetschek@ksk-es.de

www.ksk-es.de/erleben

Bei Fragen zur Stiftung Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen:

Marcus Wittkamp

Geschäftsführer Stiftung Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen

Bahnhofstraße 8, 73728 Esslingen

Telefon 0711 398-44307

marcus.wittkamp@ksk-es.de

www.ksk-es.de/erleben